

Abren el cortejo “colorao” la **Cruz de Guía**, de bella factura, y el **Pendón Mayor**, como primeras señas de identidad. A continuación,

la Hermandad Infantil, integrada por más de 200 jóvenes cofrades portando campanillas, los más pequeños, o cirios, encabeza el largo rosario de nazarenos encarnados y precede, en 2011, al paso de **San Vicente Ferr**

e
r
. El santo valenciano, que predicó en **Murcia**

en 1411 dando lugar al germen de la **Cofradía de la Sangre**, es obra del imaginero Ramón Cuenca Santo, natural de Cox (Alicante) y su talla e incorporación al cortejo penitente es parte de los actos conmemorativos del VI Centenario de la Archicofradía. Siguen las restantes hermandades y sus correspondientes pasos, con el estandarte que identifica el pasaje bíblico a la cabeza. Se componen de un máximo de ciento veinte penitentes en dos filas, alternando cruz o cirio, y un número adecuado de mayordomos, en torno a 380, al servicio de los anteriores. A la anterior cantidad, se deben sumar los casi quinientos nazarenos-estantes que cargan con los pasos, con lo que esta procesión resulta ser la más numerosa de las organizadas en la ciudad de **Murcia**

.